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ЕжЕнЕдЕльная  газЕта  ОаО «УралэлЕктрОмЕдь»

Выходит с 5 октября 1979 года

выставка

само-
управление

соБытие 

Центр 
зонировали

дЕПУтатЫ утвердили карту 
зонирования части города 
Верхней Пышмы. для этого 
они собрались на внеочеред-
ное, сорок второе заседание 
в пятницу, 18 ноября.

Повестка состояла из одного 
пункта – «О внесении измене
ний в правила землепользова
ния и застройки на территории 
городского округа Верхняя 
Пышма в части утверждения 
карт градостроительного зони
рования и градостроительных 
регламентов центральной ча
сти города Верхней Пышмы в 
границах улиц Орджоникидзе, 
Ленина, Октябрьской, Криво
усова, Свердлова».

Проектируемый район рас
положен в центральной части 
Верхней Пышмы и занимает 
территорию в 47 гектаров. 

В пределах этой территории 
запланировано возведение мно
гоквартирных жилых домов раз
ной высотности, общественно
деловые зоны, парки, скверы, 
сады, бульвары. 

Утвержденная карта зониро
вания – это довольно общий до
кумент, подробная планировка 
каждой из принятых зон – дело 
будущего, как и межевание 
участков под освоение. 

В пользу проекта высказался 
Владимир Чирков, советник 
директора ОАО «Уралэлектро
медь», председатель постоян
ной комиссии по строительству 
и жилищнокоммунальному хо
зяйству Думы городского округа, 
член партии «Единая Россия». 

Проект поддержала и гла
ва городского округа Верхняя 
Пышма – председатель Думы 
Надежда Мамаева. По ее словам, 
реализация этого плана придаст 
дополнительный импульс раз
витию всего городского округа. 

Маргарита ВАШЛЯЕВА. 

нОябрьскиЕ встречи ведущих 
российских металлургических 
предприятий в москве давно 
уже стали доброй традицией. и 
если первые выставки «металл-
экспо» были своего рода экс-
периментом, то сегодня они 
превратились в статусное ме-
роприятие. Участие в такой вы-
ставке – это не только возмож-
ность представить партнерам 
и коллегам достижения послед-
него года, но и своего рода знак: 
предприятие уверенно смотрит 
вперед. В этом году восемнад-
цатая выставка «металл-экспо» 
проходила на территории ВВЦ с 
15 по 18 ноября.

день первый. 
Знакомство

Привлечь внимание гостей и 
участников выставки к своему 
стенду – задача не из простых. 
Сегодня, когда рекламисты и ди
зайнеры в совершенстве освоили 
искусство участия в выставках, 
выделиться из длинного ряда стен
дов «лица необщим выраженьем» 
крайне сложно. Но можно. 

И ярким доказательством это
му стали просторные павильоны 
«МеталлЭкспо2011». Оформи
тели доказали, что умеют мыслить 
креативно и ярко. Удивительные 
конструкции в витринах, фигу
ры, собранные из деталей, яркие 
снимки  – только «приманка». Са
мое же главное – на стендах. Здесь 
можно и совершить виртуальную 
экскурсию по цехам, и поучаство
вать в лотерее, и, конечно, узнать 
(а это было, есть и будет на выстав
ках главным) о том, что выпускают 
участники, и на каких условиях 
готовы сотрудничать.

На стенде УГМК работает сразу 
несколько предприятий. Есте
ственно, это флагман холдинга, 
ОАО «Уралэлектромедь», а рядом 
– Серовский металлургический 
завод, «КатурИнвест» и УГМК
ОЦМ. 

Нашу витрину украшают – па
ровозик из деталей, выполненных 
в ЦППИ, везущий продукцию 
предприятия, и макет строящего
ся цеха электролиза меди. Парово
зик быстро становится всеобщим 
любимцем – его снимают про
фессиональными фотокамерами 
и телефонами, приводят прияте
лей, чтобы показать «медную ди
ковинку».  

Но вот фанфары собирают всех 
на церемонию открытия. Привет
ствуя гостей и участников, заме
ститель министра промышленно
сти и торговли Андрей Дементьев 
подчеркивает: «Нынешняя вы
ставка «МеталлЭкспо» – особен
ная. В прошлом году настроение 
у нас было не самое позитивное. 
Но сегодня ситуация поменялась. 
И мы собрались для того, чтобы 
обсуждать перспективы и вырабо
тать стратегию дальнейшего раз
вития».

 Традиционный обход стендов 
занимает немало времени. И это 
неудивительно. На площади 350 
тысяч квадратных метров пред
ставлено 650 участников, пред
приятия из 32 стран мира.

– Все это говорит об одном: за 18 
лет «МеталлЭкспо» превратилась 
в крупнейшую промышленную 

выставку в Российской Федера
ции. Выставка стала важной пло
щадкой для развития сотрудниче
ства между российскими компа
ниями и компаниями всех стран 
мира, – уверен сопредседатель 
оргкомитета выставки и президент 
РСПМ Александр Романов.

день второй. 
Диалоги с прицелом  

на будущее

Утром в районе ВВЦ кажется, что 
«МеталлЭкспо» – главное собы
тие в Москве. К павильону № 75, 
где проходит выставка, движется 
шумная толпа из гостиницы «Кос
мос», которая становится заметно 
гуще после станции метро.

Впечатления подтверждает и 
сухая статистика: в течение че
тырех дней на выставке работало 
более четырех тысяч специали
стов и руководителей компаний
участников. За это время форум 
посетило более 30 тысяч гостей. 

Напряженными были все дни 
работы выставки и у представи
телей руководства ОАО «Урал
электромедь». Встречи расписаны 
по часам. Начальник техотдела 
Александр Крестьянинов и на
чальник цеха горячего цинкова
ния Станислав Манин обсужда
ют с представителями машино
строительных заводов вопросы 
поставок нового оборудова
ния, проблемы сотрудничества 
 с партнерами. 

Ни минуты отдыха нет и у стен
дистов. Вижу, что ребят на всех 
не хватает, и становлюсь рядом с 
ними. Гостям интересно все: тех
нологическая цепочка, гарантии 
качества, перспективы развития. 
Каталоги и визитки расходятся, 
как горячие пирожки.

Выставка специализирован
ная, поэтому праздных любопыт
ствующих здесь нет. Никто не вы
прашивает ручку или календарик 
в качестве трофея. Куда большей 
популярностью пользуются ката
логи и прайслисты.

день третий. 
Награды – наши!

Семинары на самые разные 
темы шли все четыре выставоч
ных дня. Но третий день стал осо
бым. 17 ноября были подведены 
итоги большей части конкурсов, 
которые проводились в рамках 
«МеталлЭкспо2011». 

Одним из важнейших событий 
стала церемония награждения 
лауреатов конкурса «Молодые 
ученые», учрежденного оргкоми
тетом выставки «МеталлЭкспо». 
На конкурс подано 50 работ. 
Лауреатами выставки и облада
телями грантов стали 22 автора  
работ.

Дипломы лауреатов конкурса 
получили и представители ОАО 
«Уралэлектромедь», три сотруд
ника исследовательского центра. 
Евгений Васильев, начальник сек
тора лаборатории гидрометаллур
гических производств и обогаще
ния, и ведущий инженертехнолог 
лаборатории электрохимических 
производств Константин Яков
лев. Диплом лауреата конкурса 

и грант в размере 50 000 рублей 
досталисьинженерутехнологу 
лаборатории гидрометаллургиче
ских производств и обогащения 
Юлии Халимуллиной. 

Почти одновременно с награж
дением молодых ученых проходи
ла и конференция по корпоратив
ным коммуникациям. Завершила 
конференцию церемония на
граждения победителей конкурса 
«Лучшее корпоративное СМИ в 
металлургической отрасли России 
и стран СНГ – 2011». Конкурсная 
комиссия рассмотрела около сот
ни различных корпоративных 
журналов и газет. Издания были 
настолько разными, что оценивать 
их было решено по номинациям. В 
результате лауреатом в номинации 
«Лучшее издание предприятий 
цветной металлургии» стала наша 
газета «За медь».

день четвертый, 
и последний

Последний день работы выстав
ки – итоговый. Последние перего
воры, встречи, награды. 

Кубок «за лучшую экспозицию» 
получает консолидированный 
стенд УГМК. Кроме того, работа 
стендистов была отмечена дипло
мом за профессиональную презен
тацию продукции и услуг. На цере
монии вручения медалей выставки  
«МеталлЭкспо2011» за разра
ботки и внедрение в эксплуата
цию оборудования и технологий, 
отвечающих современному тех
ническому уровню, ОАО «Урал
электромедь» получило серебря
ную медаль выставки за проект 
«Совершенствование технологии 
производства катодной меди, ре
гистрация катодов медных на Лон
донской бирже металлов». 

Расставаться всегда грустно. Но 
вот уже стендисты демонтируют 
оборудование. «МеталлЭкспо
2011» завершается. Чтобы снова 
открыться ровно через год.

Алла БАРАНОВА.

дневник  
«металлургической недели»

На вопросы гостей отвечает работник отдела рекламы Дмитрий Матвеев.

Людской поток в выставочном павильоне оставался плотным с утра до вечера.

семья со знаком 
отличия 

на ПрОШлОЙ неделе, 17 ноя-
бря, в Верхнепышминском 
отделе загс впервые состоя-
лось вручение знака отличия 
свердловской области «совет 
да любовь». Высокую награду 
получили семейные пары, со-
стоящие в браке не менее 50 
лет и имеющие детей.

Среди инициаторов и авто
ров закона «О знаке отличия 
Свердловской области «Совет 
да любовь», вступившего в силу с 
1 января 2011 года, была и заме
ститель руководителя Свердлов
ского регионального отделения 
Общероссийской общественной 
организации «Всероссийский 
совет местного самоуправления» 
Галина Артемьева. Вместе с на
чальником управления социаль
ной защиты населения ГО Верх
няя Пышма Верой Санниковой и 
начальником управления ЗАГСа 
Свердловской области Татьяной 
Кузнецовой Галина Николаевна 
вручила новые награды первым 
восьми семейным парам. 

Знаки отличия получают оба 
супруга. Кроме того, каждому из 
них полагается единовременное 
пособие. По словам главы город
ского округа Верхняя Пышма 
Надежды Мамаевой, присвоение 
знака отличия Свердловской об
ласти «Совет да любовь» станет 
еще одной формой поощрения 
супружеских пар, создавших 
крепкие, дружные семьи и вос
питавших достойных детей.

Продолжение темы на 8 стра
нице.

Алена ПЕТРОВА.



Новости предприятия на сайте:  http://www.elem.ru2 №46 (1662), 24 ноября 2011 г.

конкурс

местная власть

Это Наш город

17 нОября 2011 года в филиале 
«Производство сплавов цветных 
металлов» ОаО «Уралэлектро-
медь» состоялся конкурс про-
фессионального мастерства 
«лучший молодой плавильщик 
металлургического (плавильно-
го) цеха».

«Никогда не надо быть слиш
ком уверенным в своем успехе 
или победе», – такая мудрая фраза 
прозвучала из уст победителя кон
курса Андрея Половникова. Он 
несколько лет подряд побеждал в 
подобных состязаниях, был отме
чен как лучший по профессии. 

Нынче Андрею исполнилось 35 
лет, и он в последний раз участво
вал в мероприятии как молодой 
специалист. (По положению, к 
участию допускаются работники 
предприятия до 35 лет включи
тельно). 

Опыт и мастерство приходят со 
временем. Это отчетливо понима
ешь, когда наблюдаешь за такими 
конкурсами. Спокойно, без види
мого напряжения и усилий пока 
еще молодой, но уже опытный и 
мудрый, плавильщик обошел со
перников и завоевал первое место. 
Хотя конкуренцию ему составля
ли девять весьма и весьма сильных 
специалистов. 

Первый этап – практика. И 
в рамках конкурсного задания 
каждому участнику предстояло 
произвести отбор проб свинецсо
держащего шлака в соответствии с 
ГОСТом. Зрелище завораживаю
щее. Молодые плавильщики по 
очереди отбирали точечные пробы 
специальной ложкой, слегка подо
гретой и побеленной известью. 

Требования к качеству выполне
ния задания поначалу показались 
довольно простыми. Вопервых, 
шлак не должен был расплескать
ся из ложки. Вовторых, объем 
пробы не должен был превышать 
2/3 емкости ложки. Как показала 
практика, легко проделать все это 
только на словах, на деле процесс 
отбора пробы требовал от пла
вильщиков максимальной кон
центрации, выдержки, мастерства 
и точности.

Все конкурсанты показали хо
рошие результаты. Очень порадо

вали совсем молодые работники: 
22летний Дмитрий Голдобин и 
21летний Антон Чередниченко. 
Заранее определить претендентов 
на призовые места было невоз
можно. Участники шли, что назы
вается, «голова к голове».

Второй этап – 20 вопросов на 
знание производственного про
цесса, охраны труда, технологиче
ской инструкции и многого друго
го. Здесь жюри учитывало количе
ство правильных ответов и время, 
затраченное на выполнение теста.

Первым с заданием справился 
Андрей Половников, и при этом не 
допустил ни одной ошибки. Вто
рой результат показал Михаил Ху
дяков, третий – Анатолий Козлов.  

Подводя итоги, жюри делало 
упор на практический этап, хотя, 
безусловно, показатели теорети
ческой работы сыграли важную 
роль в определении призеров. По 
результатам двух этапов первое 

место и звание «Лучший молодой 
плавильщик металлургического 
цеха» завоевал Андрей Половни
ков. Коллеги от души поздравля
ли победителя и, затаив дыхание, 
ждали, кто же займет второе и тре
тье места. С результатом 31 балл 
за оба этапа второе место занял 
31летний плавильщик Михаил 
Худяков. Уступив коллеге всего 
несколько баллов, третьим стал 
Анатолий Козлов. 

Каждый из победителей успел 
поработать на предприятии, и 
опыт стал для них главной опорой 
на пути к победе.

Однако у тех, кто не получил 
пока медалей, нет повода для гру
сти, есть время для самосовершен
ствования, повышения профес
сиональных навыков и знаний. 
Хочется пожелать всем конкур
сантам дальнейших успехов в ра
боте и новых побед.

Юлия БАГАРЯКОВА.

как попробовать ложкой 
расплав,

знают плавильщики филиала ПсЦм

Во вторник надежда Мамаева в 
прямом эфире  (или, как говорят 
интернетпользователи, онлайн) 
отвечала на вопросы, которые по
ступили от горожан на городской 
портал Верхней Пышмы www.
grifoninfo.ru.

Возможность нового  портала 
позволяет жителям задавать во
просы как заранее, так и во время 
проведения видеоконференции. 
Вопросы сразу отображаются на 
мониторе. В дальнейшем органи
заторы планируют выводить на 
экран не только изображение спи
кера, но и людей, задающих во
просы, по принципу скайпа. (Для 
этого компьютер гражданина, 
задающего вопрос, должен быть 
оборудован специальной сетевой 
видеокамерой). 

– Непосредственное общение с 
населением – обычная практика 
работы власти в городском округе 

Верхняя Пышма, – прокоммен
тировала это событие глава го
родского округа Верхняя Пышма 
Надежда Мамаева. – Мы догово
рились с администраторами сайта, 
что городские власти будут прово
дить такое вот общение онлайн 
раз в неделю. Предполагается, 
что точно так же, в прямом эфи
ре, общение с жителями наладят 
глава администрации городского 
округа Александр Милютин и его 
заместители.

Общение в сети – очень прогрес
сивный способ взаимодействия 
власти и населения. Это отметила 
в ходе диалога Надежда Мамаева. 
По ее словам, на традиционные 
встречи приходят в основном 
люди старшего поколения. Но
вый же формат общения привле
кателен для молодого поколения  
жителей.

Маргарита ВАШЛЯЕВА. 

Встретимся в сети!
нЕПОсрЕдстВЕннО общаться с руководителями города позволяют 
современные технологии. Первый такой виртуальный прием граж-
дан на прошлой неделе провела глава городского округа Верхняя 
Пышма надежда мамаева. 

«большой совет»  
готов к голосованию

ПраВО избирать и быть избранным – одно из основных прав, ко-
торые гарантирует каждому гражданину российской Федерации 
Основной закон – конституция. гарантом соблюдения этого права 
в городском округе Верхняя Пышма готов выступить совет дирек-
торов – объединение работодателей. Об этом, в том числе, шла 
речь на заседании в четверг, 17 ноября.

Общее собрание членов Объ
единения работодателей «Совет 
директоров городского округа 
Верхняя Пышма» провели для 
того, чтобы проанализировать ход 
избирательной кампании в нашем 
городском округе, возможности 
содействия гражданам в день го
лосования. 

Собрание провел председатель 
совета – директор ОАО «Уралэлек
тромедь» Владимир Колотушкин.

4 декабря в этом году – день го
лосования на выборах депутатов 
Государственной Думы Феде
рального Собрания Российской 
Федерации VI (шестого) созыва и 
досрочных выборах депутатов За
конодательного собрания Сверд
ловской области. Это важный шаг 
в поддержании политической ста
бильности в России и в Свердлов
ской области. 

Это судьбоносный момент в 
жизни Верхней Пышмы – нашей 
малой Родины. Ведь политическая 
система в стране сегодня выстрое
на таким образом, что именно 
через представительство в законо
дательных органах власти – Госу
дарственной и Областной думах 
– население может влиять, напри
мер, на формирование бюджета, 
на содержание законов, по кото
рым живем мы, граждане большой 
страны. 

О ходе избирательной кампании 
проинформировала глава город
ского округа Верхняя Пышма На
дежда Мамаева. Она сообщила, что 
сформированы все избирательные 
комиссии, определен перечень из
бирательных участков. Уполномо
ченные органы чутко следят за тем, 
чтобы агитационные материалы 
размещались строго в законном 
порядке. 

– Отрадно, – заявила Надежда 
Витальевна, – что крупнейшие 
предприятия городского окру
га, флагманы промышленности 
Среднего Урала оказывают все
мерное содействие в реализации 
одного из основных прав граждан 
– избирательного.

Верхняя Пышма всегда стреми

лась делегировать своего предста
вителя в Законодательное Собра
ние Свердловской области. Пре
жде всего, потому, что слишком 
велик промышленный потенциал 
этой территории – отчего велика и 
необходимость влиять на бюджет
ную политику областного центра 
по отношению к нашему город
скому округу. На это обратила вни
мание членов «большого совета» 
заместитель руководителя Сверд
ловского регионального отделе
ния Общероссийской обществен
ной организации «Всероссийский 
совет местного самоуправления» 
Галина Артемьева.

– Власти городского округа в 
каждом его населенном пункте в 
состоянии обеспечить правопо
рядок на избирательных участках 
и возможность каждому жителю 
выразить политическую волю, – 
заверила глава городского округа 
Надежда Мамаева участников 
объединения работодателей.

– Положительный эмоциональ
ный настрой населения накануне 
выборов – это в большой степени 
результат реализации социальных 
проектов предприятиями, – уточ
нил председатель Совета Влади
мир Колотушкин. 

Владимир Сергеевич, директор 
ОАО «Уралэлектромедь», призвал 
коллег продолжать социальное 
партнерство с администрацией 
городского округа.

– Уважаемые участники объеди
нения работодателей, обращаю 
ваше внимание на то, что в день 
выборов, 4 декабря, каждому ра
ботнику нужно обеспечить усло
вия для волеизъявления, – поды
тожил директор градообразующе
го предприятия Верхней Пышмы. 
– Прошу особое внимание уделить 
ветеранам, предоставить им воз
можность посетить участки. 

Владимир Колотушкин выразил 
общую готовность оказать содей
ствие в подготовке и проведении 
выборов избирательным комисси
ям и органам местного самоуправ
ления. 

Маргарита ВАШЛЯЕВА.

Отбор пробы – дело непростое.

визит

атаманЫ 11 войсковых каза-
чьих обществ со всей россии 
гостили 21 ноября, в понедель-
ник, в Верхней Пышме.

На Средний Урал казачьи ата
маны прибыли для участия в засе
дании Совета по делам казачества 
при Президенте РФ. Естественно, 
они не могли не посетить столицу 
цветной металлургии России и 
флагман отечественной промыш
ленности – ОАО «Уралэлектро
медь». 

Знакомство с городом и гра
дообразующим предприяти
ем началось с визита на Ганину 

Удивили казаков
Яму. Затем гостей принимали 
на заводе: в аффинажном отде
лении они посмотрели плавку  
золота.

– Я впервые увидел, как плавит
ся золото, и это оставило неиз
гладимое впечатление, – сказал 
атаман Оренбургского войсково
го казачьего общества – замести
тель председателя правительства 
Свердловской области Владимир 
Романов. 

У мемориала «Журавли» атама

ны почтили память павших в годы 
Великой Отечественной войны. 
В музее военной техники «Боевая 
слава Урала» для них организовали 
экскурсию. 

– Мы увидели все, чем славен 
Урал, – поделился впечатлением 
Владимир Романов. – Это и по
лезные ископаемые, в том числе, 
и золото. Это и военная техника, 
которую производят на уральских 
заводах.

Соб. инф. 

У Вечного огня. 
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XI отЧетная конФеренЦия

Выпуск № 76

В сЕрЕдинЕ ноября команда 
единомышленников из Верхней 
Пышмы и Екатеринбурга посе-
тила дидинский тоннель – на-
стоящий памятник царской 
эпохи, получивший название 
от находящегося рядом посел-
ка дидино нижнесергинского 
района свердловской области. 
О необычном путешествии рас-
сказывает инженер-электроник 
управления автоматизации 
ОаО «Уралэлектромедь», руко-
водитель верхнепышминского 
турклуба «Escalada» Павел ШВЕ-
ЦОВ.

– Побывать в этом загадочном и 
даже немного таинственном месте 
мы планировали еще весной, на 
что нас вдохновлял один из участ
ников турклуба Алексей Титов. 
Однако собрать команду (а это и 
работники Уралэлектромеди, и 
наши друзья – педагоги и старше
классники из школы №1) удалось 
лишь недавно. 

Вооружившись фонариками, 
касками, скальной системой и 
прочими походными атрибутами, 
мы отправились ранним воскрес
ным утром на электричке до стан
ции 1590 километр. Именно между 
этой платформой и станцией Ди
дино находится тоннель. 

Через несколько сотен метров 
мы прибыли к месту и были очаро
ваны необычным пейзажем. При
порошенный снегом, обросший 

со всех сторон могучими елями и 
тоненькими березками и окайм
ленный высокой травой, вход в 
тоннель похож на старинный ска
зочный замок. 

И это неудивительно. По одной 
из версий тоннель был открыт 
еще в 1913 году. По проложенным 
рельсам, которых, кстати, внутри 
совсем не осталось, когдато ходи
ли паровозы. Считается, что после 
появления тяжелых составов рель
сы стали изнашиваться и лопаться. 
А в середине столетия тоннель ча
сто топило грунтовыми водами. И 
в связи с аварийным состоянием 
его закрыли в начале 90х годов. 

Сейчас Дидинский тоннель 
привлекает лишь туристов
спелеологов, любителей экстре
мального отдыха и, что самое пе
чальное, участников ночной игры 
«Dozor», чьи «следы» – нарисо
ванные на каменной кладке ука
зательные стрелки – виднеются на 
каждом шагу…

Нас же больше всего впечатлила 
особая, словно пропитанная ста

риной, атмосфера в тоннеле. Я, 
например, заметил железную та
бличку с указанием километража, 
едва дотронулся до нее, а она рас
сыпалась прямо на глазах! Удивили 
и большие сосульки, свисающие 
ледяными глыбами. Некоторые 
имеют причудливую форму, что 
привлекло внимание наших лю
бителей фотографии.

И, конечно, мы с ребятами не 
могли упустить возможность спу
ститься на дно вентиляционного 
хода, колодца. Еще в стенах тонне
ля мы заметили ниши, в одной из 
которых обнаружили дверь, веду
щую в маленькую комнатку. Ока
залось, что из нее есть входы в обе 
шахты. Полазили вдоволь и там. 

Весь маршрут похода выходного 
дня занял всего несколько часов. 
Но за это время нам удалось при
коснуться к настоящей истории, 
и соответствующая атмосфера 
заброшенного тоннеля словно 
перенесла нас, как машина вре
мени, на несколько десятилетий  
назад…

Все лучшее – детям   
В кОллЕктиВЕ цеха централизованного ремонта оборудования 
ОаО «Уралэлектромедь» работают отзывчивые люди. Пользуясь 
каждой возможностью, они стараются сделать жизнь воспитанни-
ков Центра социальной помощи семьи и детям «солнышко» ярче и 
комфортнее. 

тайны дидинского тоннеля  

Страницу подготовила Алена ПЕТРОВА.

Дидинский тоннель представляет собой усеченный снизу овал. 
Высота тоннеля достигает девяти метров, длина – 1126 метров. 
Здесь прорыты две шахты: вентиляционная, длиной примерно в 200 
метров, и полукилометровая нижняя – так называемая дренажная 
система для отвода воды. Обе шахты соединены каменным колод-
цем, глубина которого составляет 40 метров. 

традиЦиОнная, одиннадцатая 
по счету, отчетная конферен-
ция молодежной организации 
ОаО «Уралэлектромедь» про-
шла во дворце культуры «ме-
таллург» 18 ноября. собравшие-
ся в конференц-зале делегаты 
заслушали отчет о проделанной 
работе «молодежки» за 2011 год, 
приняли план работы по направ-
лениям на год предстоящий, пе-
реизбрали совет и, как всегда, 
обсудили самые наболевшие 
вопросы.

Первым взял слово председатель 
Молодежной организации ОАО 
«Уралэлектромедь» Константин 
Тимофеев. В своем докладе он 
озвучил темы профессионального 
роста молодежи и укрепления свя
зей с «молодежками» филиалов 
ОАО «Уралэлектромедь» и других 
предприятий УГМКХолдинга. 
Действительно, в этих направ
лениях активистами сделано не
мало. В 2011 году проводились 
как традиционные мероприятия 
(конкурсы профмастерства, по
священия в молодые работники и 
другие), так и новые – конкурс на 
лучшую молодежную команду, на
пример.

Большим толчком в развитии 
взаимодействия между молоде
жью Уралэлектромеди и города 
стало участие в выборах Моло
дежного парламента. Четверо на
ших работников были избраны в 
число депутатов, а на недавнем за
седании молодых парламентариев 
председателем совещательного 
органа был избран куратор моло
дежной политики на предприятии 
Денис Дегтерев. 

Активно проявляют себя ребя
та в социальной сфере: регулярно 
устраивают праздники для воспи
танников Центра социальной по
мощи семье и детям «Солнышко» 
и кадетской школы при училище 
«Юность», занимают призовые 

места на региональном конкурсе 
социальной рекламы, участвуют 
во всех общезначимых мероприя
тиях. Отрадно, что создаются в на
шей «молодежке» семьи. 

Богата традициями и пополня
ется свежими веяниями культур
ная и спортивная жизнь заводской 
молодежи. И что особенно радует, 
в этом году много интересного 
было организовано в филиалах 
Уралэлектромеди. Турниры по 
различным видам спорта успеш
но прошли в ВерхНейвинском,      
Кировграде, Реже. 

– Работа Молодежной организа
ции в 2011 году строилась на прин
ципах доступности, массовости, 

креативности и эффективного 
взаимодействия, – подчеркнул, 
завершая выступление, лидер 
«молодежки» Константин Тимо
феев. – Однако останавливаться 
на достигнутом нельзя. Мы будем 
ставить перед собой более амбици
озные цели, стремиться как можно 
скорее достигнуть их. Основные 
задачи, которые предстоит решить 
– это участие в производственной 
и инновационной сферах, и при
влечение в ряды «молодежки» 
новых активистов, в особенности 
– молодых рабочих. Надеемся, 
что в следующем году нам удастся 
выйти на новый, более качествен
ный уровень!

Далее об опыте работы и порядке 
создания временных молодежных 
творческих коллективов на Урал
электромеди рассказал инженер
проектировщик управления про
ектных работ Антон Тимошенко. 
Опыт работы ВМТК заслуживает 
особого внимания: в рамках этого 
проекта молодые люди решают, 
и довольно успешно, серьезные 
производственные проблемы. 
А самое главное, что при этом 
они учатся мыслить масштабно, 
решать возникающие задачи не 
только как инженеры, но и как ис
следователи.

Вслед за ним заместитель началь
ника цеха брикетирования филиа
ла «Производство полиметаллов» 
Александр Тихомиров рассказал 
об особенностях своего карьерно
го роста. Александр закончил вуз 
по целевому направлению и в 2009 
году пришел работать на пред
приятие. За два года он прошел 
путь от шихтовщика 4 разряда до 
заместителя начальника цеха бри
кетирования. Его карьера должна 
стать примером для многих членов 
Молодежной организации.

Директор по работе с персоналом 
ОАО «Уралэлектромедь» Сергей 
Стародубцев напомнил молодым 
работникам об основных направ
лениях деятельности предприятия 
в уходящем году, рассказал о пред
варительных итогах производства 
и развитии ряда социальных про
грамм.

– На поддержку молодых ра
ботников в этом году израсходо
вано более 1,5 миллиона рублей, 
– сказал Сергей Николаевич. – 
Это была и материальная помощь 
впервые вступающим в брак, и по
собие при рождении ребенка, и, 
что очень серьезно, ссуды на при
обретение жилья. Важным шагом 
в посткризисный период стало на 
нашем предприятии выделение 
молодым работникам на льготных 
условиях квартир в новом микро
районе Садовый.

Впервые выступая перед деле
гатами конференции, глава го
родского округа Верхняя Пышма 
Надежда Мамаева пожелала за
водской молодежи быть еще бо
лее амбициозной, открытой для 
взаимодействия с органами мест
ного самоуправления, ибо только 
вместе и сообща можно творить 
добрые дела:

– Я всегда была убеждена: если 
на предприятии есть активная 
и творческая молодежь, значит, 
жизнь не стоит на месте и развива
ется, значит, есть у нас перспекти
ва и импульс для развития!

Завершилась XI отчетная конфе
ренция награждением активистов 
Благодарственными письмами 
директора ОАО «Уралэлектро
медь» Владимира Колотушкина, 
председателя Молодежной орга
низации Константина Тимофеева, 
председателя профкома Евгения 
Устюжанина.    

Есть задел  
на будущее!

Подобные социальные акции в 
цехе проводят регулярно. Соби
рали уже деткам спортивный ин
вентарь, вещи, игрушки, наборы 
настольных игр. А следующий по
дарок работники цеха планируют 
сделать детишкам к Новому году.

В середине прошлой недели по 
инициативе мастера по ремонту 
оборудования Александра Баева в 
цехе собрали теплые вещи, обувь и 
мягкие игрушки. Начальство выде
лило транспорт, и собранный сун
дучок отправился в «Солнышко». 

Группа туристов у входа в «сказочный» тоннель.
Фото Романа Кабирова.

Сергей Стародубцев вручает Благодарственное письмо активистке 
«молодежки» ПСЦМ Юлии Багаряковой.

О работе ВМТК рассказывает Антон Тимошенко.



За содержание рекламы ответственность  
несет рекламодатель.  Услуги должны иметь  
лицензию, товары подлежат обязательной 
сертификации.

за  прогноз  погоды  ответственность  несет  гидрометеоцентр
24

ноября

–14°

25
ноября

–10°

26
ноября

–5°

27
ноября

–3°

28
ноября

–3°

29
ноября

–4°

30
ноября

–3°

 Учредитель и издатель: ОАО «Уралэлектромедь».  Адрес издателя: г. Верхняя Пышма, ул. Ленина, 1.  Свво о рег. выдано Уральским окружным межрегио
нальным тер риториальным управлением Министерства РФ по делам печати, телерадиовещания и средств массовых коммуникаций, регистрационный номер ПИ 
№ 111218 от 27.09.2002 г.  Адрес редакции: г. Верхняя Пышма, ул. Ленина, 12 (Дворец культуры «Металлург»).  Главный редактор А.БАРАНОВА – тел. 98136,  
a.baranova@elem.ru; корреспонденты: М.ВАШЛЯЕВА – тел. 98133, vmd@elem.ru, Е.ПЕТРОВА – тел. 98134, e.petrova@elem.ru;  художникдизайнер 
О.НУРТДИНОВА – тел./факс 98132, zamed@elem.ru; менеджер по рекламе О.ДМИТРИЕВА – тел. 98135.  Отпечатано в ООО «Квант2», 623751, Сверд
ловская обл., г. Реж, ул. О. Кошевого, 16  Тираж 6400 экз.  Заказ 66958.  Время подписания в печать: по графику и фактически – 23.11.2011 г. в 15.00.  

спорт

семеЙные Ценности 

Градообразующее предприятие 
ОАО «Уралэлектромедь» создало в 
городском округе Верхняя Пышма 
все условия для развития детского 
и подросткового спорта. 

В городе самая высокая в Сверд
ловской области обеспеченность 
спортивными объектами, спо
собными служить не только для 
постоянных тренировок местной 
ребятни, но и для проведения со
ревнований международного 
класса. 

Это только видимая сторона, а 
есть ежедневная работа по всеоб
щему физкультурноспортивному 
образованию. Создана эта концеп
ция в ДЮСШ «Лидер».

Одно из направлений работы 
– спортивнооздоровительные 
классы в МБОУ средняя общеоб
разовательная школа номер один. 

Школьная программа по физ
культуре удовлетворяет потреб
ность ребенка в движении лишь на 
3540 процентов! 

Школа не может увеличивать 
количество занятий. Но в Верхней 

Пышме нашли решение. Плюс к 
школьным урокам на три допол
нительных часа физупражнений 
ДЮСШ «Лидер» предоставляет 
свои профессиональные кадры и 
спортивную базу.

Учебный процесс выстроен так, 
что физическая нагрузка у детей 
равномерно распределена на всю 
неделю. У ребенка при этом доста
точно стабильный режим дня, что 
тоже важно в младшем школьном 
возрасте.

Под руководством профессио
нальных тренеров первоклассни
ки знакомятся с  разными видами 
спорта – легкой атлетикой, лыж
ными гонками, каратэ.

Проведение этой работы стало 
возможным благодаря финансо
вой поддержке ОАО «Уралэлек
тромедь». Руководство комбината 
приняло правильное решение, 
сделав ставку на здоровье подрас
тающего поколения. 

Татьяна БОБЫЛЕВА, 
заместитель директора  

ДЮСШ «Лидер».

Физкульт-привет, школьник!

г. Верхняя Пышма, ул.Чистова, 2        Касса: 5-47-13       Сайт: kino.dkvp.org
В кинотеатре продолжается показ фильмов 

«Сумерки. Сага. Рассвет: Часть 1», «Бой с тенью» в 3D, «Война богов» в 3D

«Сумерки. Сага. 
Рассвет: Часть1»

«Бой с тенью» в 3D, 
российский боевик

«Война богов» в 3D,
фэнтези

В рамках проекта «Кино для 
своих» – «Любовь и голуби!»

29.11 в 19.00

…«ОбъяВляю Вас мужем и же-
ной!» с каким трепетом и вол-
нением ждали этих слов женихи 
и невесты, а ныне – семейные 
пары, обладатели знака отличия 
свердловской области «совет 
да любовь». со дня их свадьбы 
минули десятилетия, выросли 
дети, подрастают внуки и даже 
правнуки. и, подводя итоги 
счастливой совместной жизни, 
наши герои больше всего раду-
ются успехам своих потомков. 

Стать обладателем этого по
четного знака совсем непросто. 
Нужно быть не только образцовой 
семьей, но и воспитать достойней
ших детей. В Верхней Пышме та
ких пар – не один десяток. 

– Я от всей души поздравляю вас 
с этим знаменательным событи
ем! – обратилась к пред ставителям 
старшего поколения глава город
ского округа Верхняя Пышма На
дежда Мамаева. – Знак отличия 
«Совет да любовь» учрежден в 
Свердловской области впервые. И 
это говорит о том, что правитель
ство нашего региона и лично сам 
губернатор Александр Мишарин 
трепетно относятся к развитию 
института семьи. Это дань уваже
ния вам, прожившим более 50 лет 
вместе, рука об руку, перенесшим 
все тяготы и невзгоды. Счастья 
вам, здоровья и долгихдолгих лет 
совместной жизни!       

Заместитель руководителя 
Свердловского регионального 
отделения Общероссийской об
щественной организации «Все

российский совет местного са
моуправления» Галина Артемьева, 
выступая перед гостями, подчер
кнула, что благодаря пожеланиям 
граждан закон «О знаке отличия 
Свердловской области «Совет 
да любовь» стал понастоящему 
«народным». Дело в том, что изна
чально на получение этого почет
ного знака требовалось наличие у 
детей почетных званий и государ
ственных наград. 

Буквально месяц назад в закон 
были внесены изменения, соглас
но которым условие это исключа
ется. А это значит, что с 1 января 
2012 года знаком отличия «Совет 
да любовь» за создание крепкой 
семьи могут быть награждены 
граждане Российской Федерации, 
постоянно проживающие на тер
ритории Свердловской области, 
непрерывно состоящие в браке не 
менее 50 лет и воспитавшие одного 
или нескольких детей.  

– Вы действительно подтвер
дили, что в свое время нашли друг 
друга, прожили счастливую жизнь, 
родили и воспитали детей, внесли 
серьезный вклад в развитие наше
го города и страны в целом! – ска
зала Галина Артемьева, обращаясь 
к почетным молодоженам. – Так 
хочется, чтобы свой опыт вы пере
давали детям, внукам и правнукам, 
чтобы они, глядя на вас, прожили 
такую же достойнейшую жизнь!

Среди награждаемых пар были 

в тот день и две семьи, чьи судьбы 
крепко связаны с ОАО «Уралэлек
тромедь». Это Светлана Анато
льевна и Юрий Петрович Макаро
вы, отметившие в этом году золо
тую свадьбу, и Тамара Ивановна и 
Анатолий Михайлович Маянко
вы. После торжественной части 
мне удалось пообщаться с ними. 

– Всю жизнь мы проработали на 
комбинате «Уралэлектромедь», 
– рассказывает Тамара Ивановна 
Маянкова. – Начинали трудовой 
путь на руднике: супруг работал в 
шахте, я – в отделении связи. Об
щий стаж нашей работы на пред
приятии составляет 72 года! Мы 
всегда чувствовали себя частью 
большого коллектива, частью 
большой и дружной семьи метал
лургов. 

Между тем, у самих Маянковых 
семья тоже большая и дружная, где 
каждый добился в жизни успехов и 
признания или уверенно шагает 
к недостигнутым еще высотам. 
У них двое детей: дочь Людмила, 
заместитель директора в школе 
№33, и сын Владимир, четверть 
века отдавший УЗЖМ (ныне ООО 
«Уральские локомотивы»); трое 
внуков – Константин, Яна и Ка
терина, два правнука – Артем и 
Матвей.

Дети радуют почетных молодо
женов каждый день. А уж какие 
вечеринки они устраивают по 
праздникам! С песнями, танцами, 

играми. Особый день для них – 26 
ноября. Кроме традиционного 
празднования Дня матери, Маян
ковы чествуют еще двух именин
ников.

В январе 2012 года Тамара Ива
новна и Анатолий Михайлович 
отметят изумрудную свадьбу. Так 
в чем же их секрет счастливой и 
долгой совместной жизни? 

– А мы всегда вместе, даже в 
магазин ходим за ручку, – от
вечают. – И уступаем друг другу, 
заботимся. Пускай звучит ба
нально, но благодаря именно 
этим качествам наш семейный 
корабль до сих пор на плаву. 

Знак отличия «Совет да любовь» 
Маянковы расценивают как са
мую высокую награду. Особенно 
им приятно было попасть в первую 
десятку награждаемых. А органи
зация праздника особенно пора
довала Анатолия Михайловича. 
В молодости он увлекался худо
жественной самодеятельностью 
и, глядя на выступающих юных 
артистов, ему самому хотелось 
пуститься в пляс! Хочется верить, 
что вместе с супругой они не раз 
еще выйдут в танцевальный круг. 
Ну а пока все гости торжественной 
церемонии кричат им «Горько!»

Алена ПЕТРОВА. 

и снова «горько!»

здОрОВьЕ нации  – это здоровье каждого человека. Показатель 
здоровья – это, прежде всего, вовлеченность в занятия спортом 
максимального числа граждан. В этом отношении Верхняя Пышма 
– уникальна. здесь создана система «спортивного образования» 
молодежи от детского сада и до студенческой скамьи.

любитЕлям спорта на Урал-
электромеди в минувшее воскре-
сенье опять  было не до отдыха 
в кругу семьи. Все они спешили 
с утра пораньше в ангар спорт-
клуба «металлург», где в зачет 
зимней спартакиады прошел 
турнир по перетягиванию каната.

Результаты этой сравнительно 
новой для заводчан силовой дис
циплины, как и в прошлом году, 
оказались непредсказуемыми. 
Конечно, глядя на некоторых га
баритных участников, сразу было 
понятно, кому достанутся лавры 
почета. Но не всегда в спорте по

тенциальные чемпионы становят
ся реальными.

И если в первой группе лидерами 
стали вполне ожидаемые участни
ки – химикометаллургический и 
автотранспортный цеха и энерго
цех, то во второй группе очевид
ную победу изначально пророчи
ли силачам из «ФорпостУЭМ» 
(так уж повелось). Однако там всех 
«перетянул» коллектив цеха горя
чего цинкования. Вторыми стали 
силачи из цеха медных порошков, 
третьими – из купоросного цеха.

не угадать, не предсказать… 

Галина Артемьева вручает  
знак отличия «Совет да любовь» семье Деминых.

Нешуточная борьба разверну
лась в третьей группе, где, кстати, 
активно участвовали и девушки. 
До последней схватки не было 
понятно, кто же станет самым 
сильным. И за всю историю спор
тивных межцеховых состязаний в 
лидеры выбились… представите
ли цеха благоустройства! Второе 
место занял коллектив отдела тех
нического контроля, третье – цеха 
по производству порошковых из
делий.

Алена ПЕТРОВА.

Победители турнира во второй группе – силачи из цеха горячего цинкования.

О том, что уровень и качество 
проводимых на стадионе спор
тивных мероприятий отвечает 
самым высоким требованиям, 
жители и гости Верхней Пыш
мы знают не понаслышке. Здесь 
всегда в отличном состоянии все  
тренировочные площадки и кор
ты, в распоряжении футболистов 
– современное поле с искусствен
ным покрытием, для зрителей 
предусмотрены удобные трибу

ны, вмещающие до пяти тысяч  
человек.  

Кроме того, в министерстве оце
нивали не только качество про
водимых мероприятий, чистоту и 
порядок, но и удобное расположе
ние стадиона. А он, как мы знаем, 
находится в самом центре города, 
добраться до которого не состав
ляет труда из любого микрорайона 
Верхней Пышмы. 

Алена ПЕТРОВА.    

стадион номер один
В трЕтиЙ раз верхнепышминский спортклуб «металлург» отмечен 
высокой наградой министерства физической культуры, спорта и 
молодежной политики свердловской области как лучший стадион 
среди команд первой группы в сезоне 2011 года.


